



## **NOUVELLES DIRECTIVES POUR L'ACCÈS AU BUREAU MUNICIPAL**

Suite à l'annonce de l'équipe de santé publique de l'Estrie, la région de Brome-Missisquoi passera en zone rouge dans la nuit de mercredi à jeudi. L'Hôtel de Ville de Saint-Armand sera fermée au public à compter de jeudi 12 novembre 2020. Vous devrez prendre un rendez-vous par téléphone au 450.248.2344 et vous devrez vous présenter à l'heure puisque la file d'attente sera à l'extérieur. Nous tiendrons un registre des visiteurs. Si vous présentez des symptômes ou êtes dans l'attente d'un résultat, vous devez nous en aviser le plus rapidement possible. Une seule personne sera admise par rencontre. Le port du masque reste obligatoire.

---

## **NEW DIRECTIVES FOR ACCESS TO THE MUNICIPAL OFFICE**

Following the announcement of the Estrie public health team, the Brome-Missisquoi region will be in the red zone overnight from Wednesday to Thursday. The Town Hall of Saint-Armand will be closed to the public as of Thursday, November 12, 2020. You will need to take an appointment by phone at 450.248.2344 and please arrive on time since the waiting line will be outside. We will keep a register of visitors. If you have any symptoms or are expecting a result, you must let us know as soon as possible. Only one person will be admitted per meeting. You still need to wear a mask.